



Muñoz Ledo pide a Senado frenar militarización como "Compromiso patriótico"

RAÚL RAMÍREZ

Este lunes se estará discutiendo en la Cámara de Senadores la Reforma a la Guardia Nacional con la que se busca que *las Fuerzas Armadas permanezcan "en las calles" hasta 2028, iniciativa que como se recordará fue propuesta por la diputada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Yolanda de la Torre.*

Ya sabemos que dicha propuesta no ha sido aceptada por los partidos de oposición que han llamado a la cordura de sus homólogos en la Cámara de Senadores para que se corte de tajo con tal iniciativa.

Lo anterior causó un quiebre entre la alianza *Va por México*, ya que el **PRI** votó junto a los legisladores de Morena y aliados a favor de esta en la Cámara de Diputados, por lo que se busca que la iniciativa sea frenada en el Senado.

Y ante la dirección que ha tomado el **PRI**, miembros de la oposición han exigido al partido tricolor que enmiende su camino votando en contra de la iniciativa.

A estas súplicas, **se unen las del polémico político Porfirio Muñoz Ledo** quien también se sumó a las llamadas de atención por medio de su cuenta de Twitter.

El destacado político señaló que **la mayor parte de la opinión nacional rechaza que el ejército mexicano realice tareas**



de seguridad pública, además de "las puertas democráticas del país".

Terminó recalcando también que el **Senado** tenía la responsabilidad de hacer respetar la **Constitución**, lo que era un compromiso patriótico.

"Compromiso patriótico las puertas democráticas del país y la gran mayoría de la opinión nacional, rechazan la militarización de la seguridad pública. El Senado tiene la responsabilidad de hacer respetar la Constitución".

La opinión del exlegislador no sorprende, pues ha sido uno de los críticos más duros del presidente, incluso cuando militó en el partido quinda. Además, en días pasados tuvo una reunión con el dirigente del **Partido Acción Nacional (PAN)**, **Marko Cortés**, donde coincidieron en *"la urgencia de que México salga adelante"*.

Sin embargo, vale la pena aclarar que la afirmación de **Muñoz Ledo** sobre el rechazo a las **Fuerzas Armadas** no es del todo cierta. **Pues de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)**, la **Marina** y el **Ejército** cuentan con una aprobación de **47.7 %** y **42.2 %**, respectivamente.



Porfirio Muñoz Ledo, expresidente de la Cámara de Diputados